



人類に
奉仕する
ロータリー

2016～2017年度
国際ロータリーのテーマ
人類に奉仕するロータリー

2016～2017年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
さらなる前進

創会 立 1980年(昭和55年)1月10日
幹事 長 八木沢幹夫
 事 関谷 俊征
クラブ 広報委員 星野 一郎
例会 日 毎週木曜日PM12:30～
会 場 ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 AMMNATビル7F
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

第1771回例会

～職業奉仕月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2017年1月19日(木) 晴れ 第24回 4RC合同例会 於：ヒルトン名古屋「扇の間」

司 会：湯澤信雄会場委員長
ゲ ス ト：地区職業研修チーム委員会福田哲三委員長以下6名
名古屋熱田ローターアクトクラブ山田弘樹会長以下4名
齊 唱：「君が代」「奉仕の理想」

会長挨拶

八木沢幹夫会長

本日は毎年恒例となっています4RC合同例会です。ここ数日の雪で足下が悪く、会員の皆様及びローターアクトの皆様にはお集まりいただき、心より感謝申し上げます。今回の例会はさらに、当地区で研修されているフィリピンからの職業研修チーム委員会のメンバーが出席されますので、皆様よろしくお願いたします。



職業研修チーム委員会VTTは、R財団の研究グループ交換(Group Study Exchange)に代わって未来の夢計画の開始とともに始まったと聞いています。試験期間を経て2013年から2014年にかけて、アジアでの医療サービスの向上を目指してフィリピン、マレーシア、インドネシアとの間で事業を行っています。今回はフィリピンでの腹腔鏡下手術の指導後の再度の技術指導で来日されています。旅費など必要部分はロータリーより負担があるも、指導する側は奉仕です。職業研修チーム委員会の活動の一端を紹介させていただきました。



出席報告

湯澤勇生出席委員長

会員64名 出席46名 (出席計算人数46名)

出席率 79.3%

1月12日は補填により 96.6%

幹事報告

関谷俊征幹事

・1月26日(木)11:00から第5回長期ビジョン委員会を、13:40から第4回CA・第7回理事会をヒルトン名古屋4階「梅の間」にて行います。

名古屋熱田RAC挨拶

名古屋熱田RAC山田弘樹会長

今年も4RC合同例会に招待いただき、また、日頃の名古屋熱田RACの活動をご支援頂きまして、誠にありがとうございます。

RACは18歳から30歳の青年男女から構成され、月2回の例会活動を行っております。今年度は社会奉仕活動といたしまして、難民問題の募金活動を行っております。また、国際奉仕につきましては、台北東華RACとの合同例会を行い、台北市内での募金活動や交流活動を実施しました。その他にも、専門財務委員会では児童虐待についての現状を発表させていただき、クラブ奉仕委員会では季節ごとの楽しいイベントを実施しております。

様々な活動をしているRACですが、メンバーは30歳で卒業を迎えます。今年度は21名で活動していますが、5名が卒業する予定で、会員増強に力を入れているところでございます。友人や知人、会社の同僚に声をかけ、今年度は8名の新会員が入会しました。新会員入会につきましては、ロータリアンの皆様のお力をお借りしたいということで、若手社員や御子息、御令嬢にRACをご紹介いただければと思います。

名古屋熱田RACは愛知ではメンバー数トップを誇っております。これを原動力としてさらに例会活動に燃えるようにしていきたいと思っております。

私は、例会の準備や運営と一緒に、活動を通じて楽しさ、苦しみを一緒に共有できる仲間ができたことをとても感謝しております。この経験が今後の私たちの成長に繋がっていくと考えております。今後さらに発展していくクラブで活動をしていきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

懇親会

開会挨拶：八木沢幹夫会長

プログラムには記載していませんが、この懇親会は、「親睦・親睦・親睦」がメインテーマとなっております。

親睦活動委員長からお話がありましたように、本日はいつもと趣向を変えまして、マグロの解体ショーを行います。そのマグロをお召し上がりいただいて、耳で感じるのではなく口で味わっていただく懇親会になっています。時間になるまで、ごゆるりと親睦を深めて下さい。

乾杯挨拶：名古屋南RC馬場研治会長

皆様こんばんは。4RCが一堂に会しますと、日頃は中々お目にかからない長老、先輩方が大勢いらっしゃいますので、登壇は緊張しています。

この合同例会は第一回目が1983年2月16日で、始まった当時は名古屋瑞穂RC、名古屋東南RC、名古屋南RCの3クラブの例会でした。10年程経過して名古屋南RCが誕生してから今の4RC合同の形になりました。スタートから35回目、4RCになってから26回目になります。

名古屋南RCは今年60周年で、4月に記念の例会を開催いたしますので、是非お越しいただければと思います。この4RC合同例会が50回を迎えるには、あと20年かかりますが、今は100歳を超える方々が沢山みえますので、50回を迎えた時も、今の会員の方々がクラブをしっかり引っ張っているのではないかと考えています。その時には50回目の記念の催しが出来ればと思います。

先程4RCの会長、幹事で諸問題をお話しさせて頂きましたが、クラブ健全に楽しく発展が出来ますように、会員の皆様のご健勝であられることを祈念して、皆様と一緒に杯を捧げたいと思います。乾杯！

懇親会風景



地区職業研修チーム委員会挨拶：地区職業研修チーム福田哲三委員長

皆様こんばんは。地区職業研修チーム委員会とは、R財団のグローバル補助金を使って、2760地区から海外へ医療専門チームを派遣、もしくは現地の医師、看護師を招いて研修を行う委員会でございます。

現在、医師、看護師7名を名古屋市立大学病院に招集して研修を行っております。研修チームが到着したのは大雪の日で心配しておりましたが、実は雪を見るのは全員初めてで大変喜ばれまして、あの雪も人

助けになったのだなと思いました。

ロータリーの友1月号ではVTTは職業奉仕の一つであると触れられていたこともあり、本日は突然ですが、地区の行事に吉川公章副委員長、研修中の医師と共に参加させていただき、ありがとうございました。



閉会挨拶：名古屋南RC木下福郎会長

本日はお忙しいところ4RC合同例会にたくさんの会員の皆様にお集まりいただき、また、名古屋瑞穂RCの皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。

来年は名古屋南RCがホストクラブです。2018年2月6日(火)18:00から名古屋マリオット・アソシアホテルで開催させていただきますので、是非ご参加頂きたいと思っております。

今回、数年ぶりに4RCで会長幹事会をさせていただき、非常に率直な意見が大変参考になりました。名古屋南RCから派生した3クラブですが、DNAが一緒だと感じ、交流を深めてさらに深い関係を築ければ良いと思います。今後とも是非よろしくお祈りいたします。



ロータリーソング「手に手つないで」唱和

例会のご案内

■今週の卓話 1月26日(木)

テーマ：美容業界とエイジングケア

～健康な髪は頭皮から～

卓話者：(株)アリミノ営業本部長 名古屋支店長 大沢成陽さん

■次週の行事 2月2日(木) クラブ討論会

テーマ：クラブのさらなる前進(活性化)に向けて

■次々週行事 2月9日(木) 第4回クラブフォーラム

内容：中間決算と組織